
321 Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire

de l’APEL St François, jeudi 12 octobre 2023

Présents :

- Présidente APEL St François, Mme Gallo
- Vice Présidente APEL St François, Mme Cenard
- Trésorier APEL St François, Mr Fernandez
- Secrétaire entrante APEL St François, Mme Jalabert
- Directeur école St François, Mr Alcaras
- Personnel de l’école St-François, Mme Cova, Mme Lachenal
- Membres du conseil d’administration : Mme Mehdi, Mme Neyroud, Mme Vionny
- Parents d’élèves : Mme Humblot, Mr Lovis, Mme Penz, Mme Spitz, Mme Pernat, Mme
Canon-Bigot, Mr Gouhier, Mme Michaudet, Mr Magassouba

Feuille d’émargement et pouvoirs (procurations : Mr Daret et Mme Ribaudo)

Début de l’assemblée générale ordinaire à 19h40

Présentation de l’école : Intervention de Mr Alcaras, directeur de l’école

1/ Effectifs

> 140 élèves en maternelle. 28 élèves/classe maintenant. Choix pédagogique pour un

meilleur apprentissage.

> 289 élèves en élémentaire. Réduction des effectifs en CP (choix politique), et CE1

prochainement. Autres classes inchangées.

TOTAL : 429 élèves

2/ Personnel

Changements :

> équipe stable en maternelle, retour de Solène et arrivée Tatiana (ASEM)

> CPB : Audrey Ramseier

> CE2B : Sophie Claeys (changement de niveau)

> CM1/CM2 : binôme Mme Cova/Seurat

> CM2A : binôme Mme Peireira/Chessel

> Périscolaire : arrivée Tatiana (matin), et Reda (cantine/soir/aide pédagogique pour les

enfants l’après-midi)

3/ Etude-garderie, cantine

> Garderie du matin environ 30/40 élève, garderie du soir environ 70 élèves

> Cantine : 90 élèves chaque jour en maternelle, 190 élèves en primaire. 2 temps de service

en élémentaire (12h00/12h50 environ) “SELF” à partir du CE1 (choix de la quantité) pour

éviter le gâchis. Succès dans la réduction des déchets

4/ Projet d’école



> Mobilité de pensée (décontextualiser un apprentissage)

> Langage d’évocation (vocabulaire)

> Enrichissement du vocabulaire

> Citoyenneté (fiches de comportement, même en périscolaire)

> Labellisation “Génération 2024”

5/ Actions particulières

> Bouchons 74, Terracycle (consommables), Non nobis, LVL (cartouches d’encre)

6/ Animations et activités sportives

Bénéficient du financement de l’APEL

> PLanète Môme en élémentaire, Ecole et Cinéma, SIDEFAGE, Château Rouge, Villa du Parc

> Cross, Rugby, Piscine, Mini tennis, Tennis de table, Sortie neige, projet rando, Football.

Partenariat avec l’UGSEL

7/ Le “Vivre ensemble”

> Mi-carême, concert de Noël (cette année classes de maternelle), célébration St Francois,

Noël, Pâques, semaine olympique/paralympique

> Question : semaine des métiers cette année ? Mr Alcaras y réfléchit. Plutôt au printemps.

Rapport moral : Intervention de Stéphanie Gallo, Présidente de l’Apel

Présentation du fonctionnement de l’association. Qui sont les membres de l’APEL ?
- Parents : tous cotisent, tous membres.

- CA : minimum 3 membres bénévoles, droit de vote

- Bureau : élu par le CA, réunions régulières

Retour sur l’année dernière : nouvel élan, post covid. Changement de bureau, envie de

redynamiser, reconstruire. Beaucoup de parents investis.

Rappel des 3 missions de l’Apel : FAIRE LE LIEN ET INFORMER, ANIMER, FINANCER

1/ Faire le lien et informer

- Présentation de l'APEL dans les classes lors des réunions de rentrée
- 4 séances plénières de l’Apel (moyenne de 20 parents présents à chaque fois)
- Relance du marché de Noël
- Séances dédiées spécialement à la préparation de la fête de l’école
- Représentation des parents auprès de la direction et de l’OGEC

- Accueil des nouveaux parents en juin 2023

Sources d’infos :
- Le Blog de l’Apel : apelsf.over-blog.com et la DropBox : (lien sur le blog, règles strictes sur la
prise de photos), mdp = sf74-ensemble



- EcoleDirecte : accès direct depuis cette année qui permet à l’APEL de communiquer
directement aux parents d’élèves sans passer par le secrétariat

2/ Animer : les événements Apel

Calendrier des évènements sur l’année 2022-2023 :

> octobre : photos de classe et Vente initiative

> nov-décembre : Marché de Noël et Vente de sapins

> janv-fév : Galette des rois

> Mars/avril : Chocolats de Pâques, photos de fratrie, Marché du livre et des jeux

> Juin : Fête de l’école

> Régulier : vente de gâteaux

Remarques : beaucoup de succès pour le Marché de Noël relancé en peu de temps. Fête

d’école très réussie, environ 150 parents présents comme bénévoles.

3/ Financer :

Nombreuses activités pédagogiques et sportives, sorties scolaires ont pu être financées.
Notamment: jeux de la cour des maternelles (en cours), goûter St François, activités sportives
et culturelles, sorties classes de fin d’année, achat de matériel pédagogique, transport en
cars, etc.
=> Recette totale pour l’année 2022-2023 : 22646€

Vote du Rapport moral :
Vote du rapport moral : contre= 0, abstention = 0. Vote à l’unanimité

Rapport Financier et Budget prévisionnel : intervention du Trésorier, Nicolas Fernandez

1/ Rapport financier, par le Trésorier

- Compte de résultat 2022-2023 (dépenses, recettes, bénéfices)
Total des recettes : 22646€
Principales sources de revenus : cotisations, ventes de gâteaux, photos de classe et marché
de Noël. Mr Fernandez souligne l’importance de l’investissement des parents sans qui tout
cela ne peut avoir lieu.

- Solde et financements
Compte courant : 17670€ et compte épargne : 10000€ (réservée pour le financement des
jeux maternelle)
But de l’APEL : redistribuer l’argent, mais réserve pécunière d’1 an d’avance, au cas où

2/ Budget prévisionnel, par le Trésorier

Présentation d’un budget prévisionnel de 23500 € pour 2023-2024, à l’équilibre.

Vote du Rapport financier  :
Vote du rapport Financier : contre = 0 , abstention = 0. Vote à l’unanimité



Rapport d’orientation : Intervention de Mme Stéphanie Gallo, Présidente de l’Apel

Projets de l’APEL 2023-2024

1/ Grands classiques :

Photos de classe, gâteaux, vente initiative, marché de Noël, galette des rois, marché du livre

et des jeux, chocolats de Pâques, semaine des métiers, fête d’école, rencontre nouveaux

parents

Remarque sur la vente de gâteaux : problème de vente après la mi-carême. Nouveau

système mis en place depuis la rentrée (sur inscription, choix de la date)

2/ Projets en partenariat :

- Fournitures scolaires avec Buro + d’Annemasse (Papéthèque)

- Étiquettes

Remarque de Mr Alcaras : plus de partenariat avec les sapins de Noël, l’entreprise arrêtant

d’en produire.

3/ Projets à construire :

- Conférences pour les parents

- Loto/goûter pour les maternelles, loto/apéro pour les élémentaires. Projet à construire en

équipe pour la rentrée 2024. Délais trop court pour la rentrée 2023 finalement.

4/ Questions/Remarques :

Proposition de moments de rencontres destinés uniquement aux parents d’élèves

Questions sur le rapport financier (précisions sur le budget de la fête de l’école)

Appel aux parents pour un(e) nouveau président(e) pour 2024-2025 : Mme Canon-Bigot se

propose.

Vote du Rapport d’orientation :
Vote du rapport d’orientation : contre= 0, abstention = 0. Vote à l’unanimité

Élection des membres du Conseil d’Administration

- Membres sortants : Mme Dubini, Mme Krahenbuhl, Mme Scherrer, Mme Bourgeois
- Membres entrants : Mme Barraud, Mme Humblot, Mr Lovis, Mme Penz, Mme Spitz, Mme
Pernat, Mme Canon-Bigot
- Membres reconduits : Mme Bottagis, Mme Dessemon, Mme Cenard, Mr Fernandez, Mme
Gallo, Mme Jalabert, Mme Mehdi, Mme Neyroud, Mme Vionny, Mme Blot

Conseil d’administration élu selon la liste présentée, à l’unanimité.

Fin de l’Assemblée Générale à 21h15



Myriam CENARD Nicolas Fernandez,

Vice Présidente Apel Saint François Trésorier Apel Saint François


